

28.05.2004 - 08:52 Uhr

Le Groupe Mutuel poursuit sa croissance: Inauguration d'un nouveau centre de service à Zurich

Martigny/Zurich (ots) -

Le Groupe Mutuel franchit une nouvelle étape importante de son développement. Il inaugure, aujourd'hui, son nouveau centre de service à Zurich. Une centaine de collaborateurs travaillent dans ce centre ouvert pour faire face à la croissance substantielle de la clientèle de Suisse alémanique et de la région zurichoise, en particulier. Les sociétés du Groupe Mutuel actives dans l'assurance santé, l'assurance des entreprises et l'assurance vie renforcent ainsi le service de proximité qu'elles offrent à leurs clients. Cette inauguration a été l'occasion de rappeler l'excellent développement des affaires et des résultats des divers secteurs de l'entreprise.

Le nouveau centre de service de Zurich-Oerlikon permet au Groupe Mutuel de se rapprocher de son marché: ses 17 assureurs maladie comptabilisent, en effet, déjà plus du 10% de leurs clients dans le canton de Zurich, alors que 240'000 assurés proviennent de Suisse alémanique, soit le 35% du total de 674.000. "En tant qu'entreprise de dimension nationale qui occupe le troisième rang dans le secteur de l'assurance santé, il est normal que nous renforçons notre présence dans la région qui est le poumon économique de la Suisse", a souligné M. Pierre-Marcel Revaz, directeur général du Groupe Mutuel, lors de l'inauguration du centre qui s'est déroulée en présence de nombreuses personnalités du monde de la politique et de l'économie.

Pour marquer cette importante étape, une discussion a été organisée, animée par Monsieur Filippo Leutenegger sur le thème: "Le système de santé à l'épreuve: quel équilibre entre rentabilité et qualité?", avec la participation du Dr Christiane Roth, directrice de l'Hôpital universitaire de Zurich et du Dr Werner Bauer, ancien président de la Société suisse de médecine interne.

Emplois créés

Entièrement rénové, l'immeuble d'Oerlikon offre un cadre de travail agréable aux collaborateurs des départements qui assurent le service à la clientèle, le remboursement des factures de soins ainsi que le secteur commercial. Ces diverses activités ont permis la création d'emplois sur la place de Zurich: de 75 aujourd'hui, le nombre d'employés va passer à 100 d'ici la fin de l'année.

Le nouveau site zurichois profitera particulièrement aux entreprises qui trouveront des partenaires sur place non seulement pour la gestion courante de leurs dossiers, mais aussi pour obtenir des conseils personnalisés. Les sociétés du secteur entreprise du Groupe ont, en effet, développé toute une palette de services, notamment le Managed Care fort utiles aux entrepreneurs.

Excellentes perspectives

Cette rencontre a été l'occasion de rappeler les bons résultats 2003 des diverses sociétés du Groupe Mutuel. Les assureurs maladie ont enregistré une importante augmentation de 82'000 assurés et dégagé un boni de 114,4 millions de francs. Cet excédent, attribué aux fonds propres, a permis de consolider l'assise financière des caisses maladie. Les perspectives pour 2004 s'annoncent sous de bons auspices puisque le résultat devrait se situer à un niveau comparable à celui de l'an dernier. Cette situation renforcera l'attractivité des assureurs du Groupe qui pourront maintenir une politique de

primes très favorable pour 2005.

C'est donc avec beaucoup de confiance que le Groupe Mutuel, qui vient de fêter son 10ème anniversaire, regarde vers l'avenir en privilégiant l'esprit d'entreprise et d'innovation qui ont fait son succès.

Note aux médias:

Lors de l'inauguration du centre de service d'Oerlikon, le Groupe Mutuel a présenté deux nouvelles publications:

- "Le Groupe Mutuel aujourd'hui", un document de 55 pages qui retrace les activités de ses diverses sociétés.
- "Login Extra": édition spéciale du journal des assurés rédigé pour l'inauguration.

Vous trouverez ces documents ainsi que ce communiqué de presse, des photos et d'autres informations sur le site Internet www.groupemutuel.ch.

Contact:

André Grandjean
Membre Direction d'entreprise
Tél. +41/58/758'32'00
E-Mail: agrandjean@groupemutuel.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000969/100475385> abgerufen werden.